

## EP PETROECUADOR PARTICIPA EN LA LIMPIEZA INTERNACIONAL DE LAS PLAYAS

El Día Internacional de Limpieza de Playas es una actividad que se realiza en más de 120 países durante el mes Septiembre de cada año, dirigido por la organización no gubernamental "Ocean Conservancy", con la finalidad de recoger la basura y los desechos sólidos de las playas y ríos, que producen la contaminación de estos espacios.

EP PETROECUADOR se une a esta importante iniciativa, para proteger y cuidar el medio ambiente de las playas Carioca - Cautivo – Chullupe, en la provincia de Santa Elena, zonas de influencia de operación de la empresa pública.

El movimiento y limpieza iniciará el sábado 19 de septiembre de 2015, a las 08H00 en La Chocolatera, sector Lobería, en la provincia de Santa Elena, en coordinación con la Dirección de Ambiente de la misma provincia y el Ministerio del Ambiente.

Un grupo de 57 trabajadores voluntarios de la EP PETROECUADOR, se han capacitado para participar en las tareas de recolección de desechos en playas.

Personal de Refinería La libertad, prestará su contingente que consistirá en la dotación de 3 camionetas, 1 volqueta, 1 camión, puntos de hidratación, a fin de facilitar las tareas de recolección a medida que se desarrolla la limpieza de playa, como parte de su compromiso con el medio ambiente.



